

MOCIÓN que presenta Francisco Javier de la Rosa Gutierrez, Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida, al Pleno Corporativo del Excmo. Ayuntamiento de Medina del Campo.

Desde nuestro grupo vemos con preocupación los acontecimientos que vienen ocurriendo últimamente con nuestro mercadillo dominical.

Desde que comenzó de esta legislatura comprobamos, que las distintas medidas que el grupo de gobierno ha ido tomando sobre este tema solo han servido para crear incertidumbre y malestar, tanto a las personas que habitualmente acuden a comprar a este espacio como a los distintos comerciantes que instalan sus puestos.

Se empezó cambiando el recorrido y solo ocasionó problemas de movilidad, se aprobó una ordenanza reguladora que solo ha traído problemas en su puesta en marcha.

Un agente de la policía municipal asume la responsabilidad de poner en marcha y de hacer cumplir la nueva ordenanza, con posterioridad renunció a seguir ejerciendo esa responsabilidad, parece ser que por discrepancias con el grupo de gobierno a la hora de su aplicación.

Recientemente la concejala delegada renunció a sus delegaciones en este tema, por falta de confianza en la persona que la Sra. Alcaldesa nombra como responsable de este tema, su secretario personal Sr. San Jose.

Y todo esto salpicado con infinidad de reuniones con las personas que semanalmente ponen su puesto en nuestro mercadillo dominical dentro de la casa consistorial, así como en el propio mercadillo, manifestando su total descontento tanto con las nuevas ubicaciones como con los diferentes criterios que ha tenido el grupo de gobierno sobre este tema, a lo largo de este tiempo.

Mercadillo dominical de nuestra localidad es una actividad económica y social que se viene realizando desde siempre, que ha posibilitado y posibilita que infinidad de personas de nuestra comarca y de otras provincias cercanas se acerquen todos los domingos a nuestra Villa, dándoles a conocer nuestra oferta cultural, turística, etc. y que frecuentan el resto del comercio y la hostelería local, generando una importante actividad económica para nuestra localidad.

La preocupación de nuestro grupo por este tema nace de mantener este recurso económico y tras comprobar que el grupo de gobierno se ve incapaz de poder regular una actividad y que esa incapacidad pueda llevar al desprestigio y su consiguiente falta de atractivo para las personas que habitualmente acuden a esta cita semanal, con la consiguiente caída de la actividad económica en nuestra localidad.

Esto y hacer que la gestión de este recurso se realice de la forma más transparente y de acuerdo a la legislación vigente, es por lo que desde el Grupo Municipal de Izquierda Unida, instamos a la Sra. Alcaldesa a:

- 1.- Crear una comisión de Investigación sobre los mercadillos dominicales, que analice y depure las responsabilidades, si las hubiera, ocurridas en los últimos años.**
- 2.- Que en un plazo máximo de 30 días hábiles, concluyan los trabajos de la citada comisión**
- 3.- Que las conclusiones de la comisión sean vinculantes para el grupo de gobierno**
- 4.- Que las recomendaciones que se elaboren por parte de la comisión se apliquen en el periodo más corto de tiempo, para la resolución de los problemas en el Mercadillo Dominical.**

Medina del Campo, 25 de Abril de 2014

Fco. Javier de la Rosa Gutiérrez